

Fecha: 13-07-2024  
Medio: El Día  
Supl. : El Día  
Tipo: Noticia general  
Título: **Marcelo Alonso protagoniza obra basada en cuento local**

Pág. : 15  
Cm2: 340,4  
VPE: \$ 519.808

Tiraje: 6.500  
Lectoría: 19.500  
Favorabilidad:  No Definida

“ESTÁS AHÍ, YIN”

# Marcelo Alonso protagoniza obra basada en cuento local

Equipo El Día / Vicuña

 @eldia\_cl

Hoy sábado, 13 de julio, a las 19:00 horas, en el Teatro Municipal de Vicuña, se presentará la obra “Estás ahí, Yin”, adaptación del cuento homónimo del vicuñense, Cristian Geisse Navarro, dirigida por Cristian Plana y protagonizada por el destacado actor nacional, Marcelo Alonso.

La iniciativa contó con el financiamiento del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través de su Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras.

Precisamente, la Corporación Cultural Municipal de Vicuña forma parte de este programa del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, el que busca fortalecer y dar continuidad a instituciones y organizaciones

**El proyecto es financiado por el Programa de apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras, Convocatoria Teatros Regionales y Municipales 2024.**

culturales de derecho privado y sin fines de lucro.

El protagonista narra la obsesión de un profesor con la figura del hijo adoptivo de Gabriela Mistral, Yin Yin, y su intento de rescatarlo del infierno donde reside desde su suicidio.

El alcalde de Vicuña, Rafael Vera, precisa que el año pasado durante la presentación de una obra de Marcelo Alonso junto a Francisco Reyes, Alonso le planteó la posibilidad de presentar esta obra en la tierra del



CEBIDA  
Marcelo Alonso en el rol protagónico, y los actores de origen haitiano, Miklee Lafond y Benjamín Steevens, dan vida a la obra adaptada del cuento del escritor vicuñense, Cristian Geisse.

escritor vicuñense. “Cristian Geisse fue distinguido en el último aniversario de nuestra comuna por el aporte a la cultura. Nosotros no soñábamos que el libreto de esta obra era parte de un escrito del autor elquino y se construye la obra, donde Marcelo Alonso, con personajes ficticios, una obra ficticia, no es que hable de la vida de Gabriela Mistral y Yin Yin. Los toma a ellos como algo que

ocurre en la vida, donde alguien toma la determinación de quitarse la vida, de cómo los familiares, los seres más queridos, conviven con esa realidad de que la persona que tú amabas, que era todo para tí, hoy día ya no esté por la decisión de quitarse la vida”.

Participan además de Marcelo Alonso en el rol protagónico, los actores de origen haitiano Miklee Lafond y Benjamín Steevens.

